

Mitteilung	6742/2022	Fachbereich 1 Herr Hoffmann
Neubeschaffung des Stadtmobiliars		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Digitales		

Information:

Die städtischen Gremien haben sich mit dem o.a. Thema in den letzten Sitzungen befasst, zuletzt in der 19. Sitzung des Stadtrates der Stadt Mayen vom 06.10.2021, in dem der Beschluss verfasst wurde.

In der letzten Sitzung des Stadtrates am 16.02.2022 wurde unter der Vorlage 6657/2022 die Antragsstellung zum Förderprogramm „zukunftsfähige Innenstädte und Zentren“ näher dargelegt.

Eine der 17 beantragten Maßnahmen beinhaltet die Stadtmöblierung. Für diese Maßnahme sind Mittel i.H.v. 100.000,- Euro für die Beschaffung einheitlicher Stadtmöblierung vorgesehen. Diese Mittel hat der Fördermittelgeber bei der Aufteilung seiner Fördermittel dem Jahr 2022 zugeordnet.

Die Bearbeitung und Umsetzung erfolgt im Rahmen des Bundesprogrammes und wird dort einer Klärung zugeführt. Die ausstehende Förderzusage ist demnach abzuwarten.

Wir werden weiter berichten.

Finanzielle Auswirkungen:

keine

Anlagen:

Anlage 1 Vorlage 6474/2021/1